
- 1 -

今様・草加宿
(会報 第 11 号)

発行者 「今様・草加宿」市民推進会議

発行日 (2012)平成 24 年 8 月 1 日

ホームページ http://www.imayo-sokasyuku.com/

《文化観光プロジェクト委員会》
おもてなしをキーワードにした

新たな観光都市を目指す
リフレッシュ ! まちづくりに取り組む

□ こんなことを取り組みます。
① 新たな観光資源の掘り起こし
② 資源同士のコラボレーション
③ ネットワーク化
④ 実践を通じて提言を制作
⑤ 新たな観光都市の実現
□ 始めの一歩は・・
・草加の観光資源を調査・抽出・研究
・情報収集と発信とネットワークづくりは
同時進行します。

プロジェクト委員会の様子

《交流草加学委員会》

「草加50のお宝かるたづくり」
・市民の力で草加の誇れる「お宝かるた」をつくりあげよう

□ 募集期間 7 月 20 日～ 9 月 7 日
□ 募集内容 読み札・絵札
□ 応募用紙 市内小中学校 公民館など
□ その他
・採用者には、「草加 50 のお宝かるた」を賞品と

して差し上げます。
・「読み札」

お宝に関すること、思い出や伝えたいことなどを記入例を参
考にして 20 字以内でご記入ください。

・「絵札」
お宝に関する絵や写真などをご応募ください。絵は色鉛筆、
クレパス、水彩画など自由です。

・「選考方法」
かるた制作委員会で選考します。表現を一部修正する場合が
ありますのでご了承ください。採用者には後日連絡します。

募集のポスター 来年度以降は、かるた大会を予定



- 2 -

《にぎわいもてなし委員会》
・よさこいサンバフェスティバル2012

7 月 21 日(土)、22 日(日)の二日間に亘り、草加駅西口駅前付近
一帯を会場にして「草加ふささらよさこいサンバフェスティバル
2012」が開催されました。この二日間で７万人の人出で賑わいまし
た。にぎわいもてなし委員会ではレモン水のふるまいをしました。
委員会の皆さん、お手伝いに参加していただいた皆さんお疲れ様で
した。

◇《第一回 日光街道宿場町サミット》
7月7日(土)13:30～第一回日光街道宿場町サミットが越谷市

役所で開催されました。草加市から「今様・草加宿」市民推
進会議(岡野会長・佐々木事務局長・青柳神明庵代表)、案内
人の会の２団体が参加しました。越谷市と草加市、春日部市、
杉戸町、古河市、小山市などが参加しました。

旧市街地を活性化するための実践報告がありました。今後
もサミットの継続・発展を確認し合いました。

参加者の記念写真

◇《神明庵・一万人達成》
7月27日(金)、ついに入館者が一万人に達しました。
昨年のオープン以来、一年間で一万人のお客さんに利

用していただきました。
当日の昼過ぎに、神明２丁目在住の草加小学校１年生

と３年生のご兄弟が入場してくれました。用意したくす
玉を割ってもらい、ささやかなお祝いの品を差し上げま
した。岡野会長や神明庵スタッフの皆さんが出迎えてお
もてなしをしました。

一万人入場達成記念

◇『大川平八郎物語』ドキュメンタリー映画上映会
「今様・草加宿」市民推進会議も応援します。

◇ 9 月 15 日(土)午後 1:00 開場「協力券 500 円」
○草加生まれのハリウッド映画俳優
○大川図書家 13 代目のご子息で、単身渡米、偏見や差別を乗
り越えて、日本人初のトーキー映画(音声入り)を製作。
帰国後、日本映画の発展に尽す。終戦時は通訳に抜擢され日米の
架け橋となる。映画「戦場に架ける橋」の助監督兼大佐役で活躍

ハリウッドの平八郎 した。

草加の誇る国際人、トーキー映画の父と呼ばれる男・・
町田の白洲次郎に対して草加の大川平八郎として広めよう。

平成 24 年度 第二回定例会(報告)
□日時 7月19日(木) 午後 7 時～ □場所 草加市立中央公民館
□内容 各委員会の活動の進捗状況など
◇新入会員紹介 会田小弥太 斉藤功 板津由起 大川久夫 佐藤明雄 永井知子

(敬称略) 山川百合子 吉田光明 以上 8 名。どうぞ、よろしくお願い致します。

新規会員募集中
入会申込先 〒 340-0014 草加市住吉一丁目 11 - 56
「今様・草加宿」市民推進会議事務局長 佐々木 一男 電話 048-922- 2509

FAX 048-922- 2690


